

MOP reiniciará obras en la ruta N-48-O Bulnes-Quillón

INFRAESTRUCTURA. En primera instancia, se realizarán bacheos, para en 2024 iniciar los trabajos definitivos.

En los próximos días se reaniciarán las labores que estaban detenidos de reposición de la ruta N-48-O Bulnes-Quillón. “Un tema relevante es la ruta N-48, que sabemos que está en malas condiciones. La próxima semana debería empezar a llegar la maquinaria para mejorar la ruta, primero haciendo bacheos y posteriormente, el año 2024, iniciar los trabajos de-

finitivos del contrato”, dijo Olgún, quien reveló que “teníamos la aprensión de que este contrato se liquidaría anticipadamente, pero pudimos resolver los temas administrativos y económicos para que éste continúe”, informó Boris Olgún, Director General de Obras Públicas.

En tanto, el seremi de la cartera en Ñuble, Paulo De la Fuente también le informó al alcalde

las buenas noticias para Liucura. “En Quillón entregamos buenas noticias para la comunidad de Liucura, donde ya obtuvimos el visto bueno del ministerio de Desarrollo Social y preparamos todo para pronto licitar el asfaltado del camino N-86, desde el kilómetro 5,5 al 13,8”, indicó la autoridad regional del MOP.

El seremi también dio cuenta de la situación en el puente Za-

pallar, y otros proyectos. “Tenemos obras importantes que nos han solicitado, por ejemplo, en Coelemu estamos licitando el asfaltado de la ruta a la costa, N-14-O; estamos avanzando con el enrocado en la costa, en Perales. En Coihueco ya iniciamos obras de reconstrucción de los caminos afectados por las lluvias, así como también estamos reparando rutas que ya están destruidas casi por completo, por ende, instruí a Vialidad iniciar un diseño para la reposición de la N-447. En El Carmen y San Ignacio, nuestro



AUTORIDADES DEL MOP ANUNCIARON REINICIO DE LOS TRABAJOS.

DGOP ha comprometido recursos para adjudicar la licitación de la instalación del puente Mecano en el puente Zapallar, donde tuvimos un solo oferente, y esperamos cerrar esto cuanto antes, para iniciar los trabajos y conectar de forma segura a las familias del sector”, destacó De la Fuente Paredes.

C3